カラム

郡山市立董小学校 第3学年通信 NO. 14 平成27年 9月 8日

スランド野菜について学びました! 明後目時見等等型です

先週、大槻町にある鈴木農場の鈴木光一さん を学校にお招きし、郡山ブランド野菜について 詳しく教えていただきました。

鈴木さんのお話はたいへん分かりやすく、お いしい野菜を育てることに情熱をもって取り組 んでいる思いが、子ども達にも伝わったことと 思います。

明後日の見学学習では、鈴木農場の畑を見せ ていただきます。実際に見たり触れたりするこ とで、さらに多くのことを学んできたいと思い

ます。なお、見学学習については、前回お知らせした通りです。お弁当の準備などよ ろしくお願いします。バス代などは後日集金いたします。













「ささげっ子」

「万吉どん」

「ハイカラリッくん」

「佐助ナス」

「グリーンスウィート」

「おんでんかばちゃ」



「めんげ芋」















「緑の王子」

「冬甘菜」

「郡山ブランド野菜」

先週の金曜日には避難訓練が、そして昨日は交通安全教室が行われました。どちら も雨のため、体育館などでの実施となりましたが、自分の命を守る大切な活動に真剣 に取り組むことができました。

避難訓練では、地震から給食室で火事が発生したことを想定して避難しました。「お ・か・し・も」を合い言葉にすばやく安全に避難し、消防署の方から「今日の避難の 仕方は100点です。」とお褒めの言葉をいただきました。

交通安全教室では、自転車の点検の仕方、発進の仕方、道路で運転するときに気を つけなければならないことなどを、指導員の方から丁寧に教えていただきました。今 回学んだことを忘れずに、安全に自転車に乗ってほしいと思います。なお、薫小学校 の3年生は、子ども達だけで道路では自転車に乗らないきまりになっています。ご家 庭でもご指導よろしくお願いします。





本日、下学年遠足についてのおたよりを 配付致しました。

先週の金曜日に、まず3年生だけで事前 の話し合い活動を行いました。「6年生が やっていることと同じことをみんながやる んだよ。」と話すと、「えー!!」と驚い ていましたが、すぐに「やってみたい」と 目を輝かせる子ども達の表情が印象的でし

3年生が縦割り班のリーダーとして活躍 してくれることを期待しています。

教科書を配付しました

9月1日に配付した教科書は以下の 4冊です。

○国語3年下

〇算数3年下

〇社会3・4年下 〇図工3・4年下

なお、「社会」と「図工」は4年生に なってから使用しますのでそれまで大 切に保管してください。